

Comment s'affranchir du clapot Bernerien?

Dès que le vent forcit, tout juste après avoir terminé son travail, Yves PARIS enfourche sa moto pour rejoindre son club de prédilection la SRB pour surfer avec d'autres passionnés, sur sa planche à voile.

Dans le médium, et pour augmenter ses sensations de glisse, Yves s'est mis avec succès au foil.

Un foil par définition, est une aile positionnée et profilée de façon à générer, par son déplacement dans l'eau, une force de portance qui agit sur son support.



Yves en pleine action devant la SRB!

Merci à Bruno qui se reconnaitra pour avoir pris cette photo du bord de plage





